

Article publié dans Etampes Info le 07/02/20 (n°1178) :

• **EPS Barthélemy Durand : 19 M€ d'investissement pour le site d'Étampes**

À l'occasion de sa cérémonie des vœux jeudi 30 janvier, l'EPS Barthélemy Durand a notamment présenté ses projets à venir. « *Notre ambitieux schéma directeur immobilier à 10 ans prévoit une forte accélération en termes d'investissements structurants et vise à soutenir l'accueil des patients et les conditions de travail de nos personnels pour les 25 ans à venir* », déclarait la directrice, Marie-Catherine Pham. Pour

le site d'Étampes, un investissement de 19 M€ permettra ainsi la création d'un nouveau bâtiment regroupant les services d'hospitalisation. A court terme, d'autres objectifs devraient être finalisés durant l'année : « *Nous souhaitons la concrétisation de projets ambitieux : la structuration de notre centre support de remédiation cognitive et de réhabilitation psychosociale, le renforcement de notre filière périnatalité, adolescents-*



jeunes adultes et Vigilans (NDLR : dispositif pour une meilleure prise en charge des personnes ayant fait une tentative de suicide). Enfin, nous par-

ticiperons à la mise en œuvre d'un centre de consultations et de soins urgents, visant à contribuer au désengorgement des urgences », conclut la directrice.